

令和5年度	校訓	第7号
引野中だより	自主自律 文武両道	令和5年10月6日(金) 校長 峯 隆幸

たくさんの応援に感謝して… 第61回 体育大会 開催

晴れわたる秋の青空に恵まれた、去る9月16日(土)に、本校 第61回体育大会 を開催しました。今年の体育大会は、全体スローガンを生徒会の今年の年間スローガンである「**勇気100倍!**」として、ブロック対抗形式で行いました。1年生から3年生まで全学年が 4クラス なので縦割りの各ブロック3学級が力を合わせて、練習から本番まで全力で取り組みました。

赤「Fight On!」黄「**我是王者**」緑「**翔笑勝 SANSYO**」青「**楽笑**」のブロックスローガンのもと、3年生がしっかりとリーダーシップを発揮し、1、2年生はそれに応えようと頑張っていました。短い練習期間でしたが、生徒全員の頑張りで素晴らしい体育大会になりました。



赤～青までの各ブロック旗と 当日の総括写真集



2F東階段横 3年生の掲示板に貼られています

どの演技も見ごたえ十分でしたが、なかでも夏休みからダンス委員を中心に取り組んできた3年生のダンスは「**迫力満点!**」1、2年生の生徒はもちろん、保護者の皆さまからも大きな拍手と喝采をいただきました。

競技の部門では、最終的に勝敗・順位はつきましたが、各ブロックの解散式では、リーダーとして頑張った3年生を中心に全校生徒(所属した先生方も)の達成感あふれる充実した笑顔が印象的でした。また、当日は、早朝より学校周辺での駐車禁止の呼びかけや、警備・来賓の受付を「PTA役員会」を中心とした 保護者ボランティア の皆さまにご協力いただきました。ありがとうございました。

第61回 引野中学校 体育大会 成績 おめでとう!

優勝 青ブロック	3年4組	2年2組	1年4組
引野 リレー (全員リレー)	優勝クラス 3年4組	2年1組	1年1組
学年競争遊戯	優勝クラス 3年1組	2年1組	1年4組

体育大会終了後は 中間考査も頑張りました

体育大会が終了して約2週間後の9月28日(木)29日(金)の二日間、中間考査を実施しました。

体育大会の練習期間中から、新型コロナウイルス感染症とインフルエンザの流行が心配されましたが、本校には大きな流行はありませんでした。

10月に入って気温もずいぶん下がり過ごしやすい日々が続いています。学習にスポーツに全力で打ち込める良いシーズンです。校内をまわって授業の様子を見ても、生徒の皆さんが真剣に取り組んでいる姿に安心しています。毎日の努力を続けましょう。



荷物が整然と並んだ中間考査の日の1年生の廊下

10月行事予定

予定ですので変更になる場合があります

日	曜	行 事 予 定	16	月	
1	日		17	火	
2	月		18	水	部活動休止日
3	火	代議専門委員会	19	木	
4	水		20	金	
5	木	PTA 役員会	21	土	新人サッカー区内大会 引野・竹末市民センター文化祭
6	金	生徒会役員改選(演説会・投票)	22	日	々 々
7	土		23	月	
8	日	区内駅伝大会	24	火	
9	月	スポーツの日 青少年健全育成大会	25	水	生徒会新執行部任命式
10	火	英語 IBA(1年生)	26	木	
11	水	英語 IBA(2年生)	27	金	令和5年度 第61回 文化発表会
12	木	英語 IBA(3年生)	28	土	市内駅伝大会
13	金	文化発表会 取組開始	29	日	新人剣道・サッカー区内大会
14	土	体操競技	30	月	生徒会役員新旧交代式
15	日		31	火	高校説明会(3年生)